

Los industriales de Cuarte celebran 41 años con solidaridad

29/11/2015

La Asociación de Industriales de Cuarte (AIC) celebró el pasado viernes su XLI aniversario en el NH Gran Hotel de Zaragoza. Y lo hizo con una cena benéfica, que sumaba a su cumpleaños buena causa. Los hermanos de la Cruz Blanca fueron los destinatarios esta vez de lo recaudado con el cubierto, que reunió a socios y responsables de la entidad y tuvo una guinda de humor, con la actuación de **Javier Segarra**.



Los responsables de la asociación, el viernes, junto a sus invitados, en el Gran Hotel.

Foto: DIEGO SANTAOLALLA

El presidente de la AIC, **José María Gómez**, encabezó un acto en el que estuvo acompañado por el director general de Industria de la DGA, **Fernando Fernández**; el vicepresidente de la entidad solidaria, el hermano **Juan Vela**; y su responsable en Zaragoza, **María Jesús Martínez**. Y con ellos estuvieron los alcaldes de Cuarte (**Jesús Pérez**), Cadrete (**Rodolfo Viñas**) y María de Huerva, (**Mar Vaquero**), así como el teniente de alcalde de Muel, **Fernando Lorén**). La propia asociación echó el resto reuniendo casi a un centenar de personas, que disfrutaron del evento de principio a fin. Entre ellos, no faltaron los representantes de la junta de la AIC, desde **Francisco Perna** a **Juan Pedro Márquez**, pasando por **Eduardo Baigorri**, **Javier Gracia**, **Rafael Calonge** y **María Gutiérrez**. Celebrando juntos 41 años de trabajo. Buen maridaje de proyectos y solidaridad.